
７/２0 学年集会 

 
 1学期終業式を目前とした 7月 20日（木）に、各学年の 1学期の最後の学年集会が行
われました。それぞれの学年で、今学期を振り返り、目前に迫った夏休みや来る 2学期で
どんなことを考える必要があるかを共有し合う場としました。 
【1年生】 
・中学校になり新たな気分で頑張っている。 
・温かい雰囲気がある。 
・軽はずみな言動が時折みられるので、今後の課題としてほしい。（どんなことでもリスペ
クトする気持ちを） 
【2年生】 
・リーダーとなる日にむけて成長できている。 

・それぞれの「学級委員（リーダー）の困り感」を、みんな知るとともに、みんなで支えて
ほしい。 
・リーダーシップを発揮する場面（部活動、生徒会など）がくるので、役割を意識して行
動する。 
【3年生】 
・体育大会や市中体会でしっかりリーダーシップを発揮する姿に感動した。 
・自分の進路について真剣に考え、頑張っている人が増えた。 
・受験に向けてもっともっとレベルアップしてほしい。 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
【おまけ】 
・3年生の学年集会の中で、「佐世保市少年の主張大会」で、本校代表として優秀な成績を
おさめた代表者が、弁論を発表しました。弁論が素晴らしいことは言うまでもないのです
が、それを聞く 3 年生の態度も素晴らしいものでした。集団として行動することが増え、
各学年の集団としての動きもよくなっているように感じます。代表者の弁論の中に、「ミカ

タ（見方）を広げて、ミカタ（味方）を増やす」という件が出てきました。「正しいことを
しようとする味方」がどんどん増えてきて、学校の良さがどんどん広がっていく 2学期に
なることを期待しています。頑張ろう！日宇中学校！ 


